



"RETOUR aux origines"

Milan Fashion Week – 14 janvier 2023

À l'occasion de la Fashion Week Milanaise, le samedi 14 janvier, le Café de la Paix s'est délocalisé le temps d'un run show et a distillé sa «frenchtouch» en s'associant à la célèbre marque K-Way®.

Près de 60 ans après la naissance du plus célèbre des vêtements de pluie, le Café de la Paix, emblème parisien, est très honoré de faire à nouveau la lumière sur cette collaboration qui ancre l'institution dans l'ère de la contemporanéité. À l'occasion de son 160^{ème} anniversaire, le Café de la Paix est fier de devenir le gardien de cet héritage commun.

Christophe Laure – Directeur Général
Intercontinental Paris Le Grand et Café de la Paix



Dans une scénographie intégralement décorée des mobiliers du Café de la Paix, spécialement transposés de Paris à Milan, Café de la Paix et K-Way® retracent l'histoire de la création du mythique imperméable. Entre chaises cannées blanches et vertes agrémentées de tables de bistrot traditionnelles en marbre, K-Way® remonte le temps, celui-là même où un jour de bruine en 1965, Léon-Claude Duhamel a inventé la veste de pluie repliable originale, alors qu'il regardait les passants place de l'Opéra et apercevait une mère qui passait précipitamment avec deux enfants dans des vestes en nylon rouge. Le reste est devenu histoire : une invention si influente, et pourtant simplement née de l'identification d'un besoin et laissant l'imagination de son créateur faire le reste avant que K-Way® ne devienne rapidement un mot courant dans les dictionnaires français et italiens.

LA PRÉSENTATION K-WAY® AUTOMNE/HIVER 2023

**N'EST PAS VRAIMENT UN DÉFILÉ,
MAIS UNE SCÈNE RÉELLE DANS LAQUELLE
LES INVITÉS PARTICIPENT TOUS
ET OÙ LE PODIUM EST UNE RUE.**

Les mannequins se fauflent entre les tables comme le faisaient autrefois les passants de la place de l'Opéra, pour présenter la collection R&D.

Dans la continuité de ce voyage dans l'histoire, K-Way® débarquera à Paris à l'occasion de la Fashion Week en mars 2023, traduisant ainsi la poursuite de ce « retour aux sources ». Le Café de la Paix accueillera un événement festif à la gloire des deux maisons, là où tout a commencé.

Du haut de ses 160 ans, le Café de la Paix fait preuve une nouvelle fois de toute la modernité qui l'habite. Un lieu qui a su traverser les décennies et rester au fait de son époque.



melchior

CONTACT MÉDIAS

MELCHIOR
Agence de communication

CASSANDRA SMITH
cassandra@agencemelchior.com
06.07.61.14.51

Styling by @marcgoehring

Photo by @imaxtree

Video production @indigitalimages

Sound by @mode_f

Casting by @catecmcasting

Make-up by @patrickglatthaar

Hair by tony_ross @wellaprofessionals_italia #wellaMFW

Production by @random__production

Partner @veuvecliquot